
Pièces 6 Pièces

Superficie 236 m²

Référence RBV46

Prix 1 999 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel
Maison à vendre (83600)
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Le  groupe  berti  and  sons  vous  propose  à  la  vente  cette  magnifique  villa  récente

d'environ  236m²  sur  un  terrain  de  3899m²  avec  vue  panoramique  sur  la  mer  et

l'esterel,  à  quelques  minutes  du  centre  ville  des  adrets  de  l'estérel.  A  la  fois

spacieuse et intime, cette propriété perché sur les hauteurs offre plusieurs espaces

qui permettent de profiter d'une vue panoramique extraordinaire. Les extérieurs ont

été  créés  autour  d'une  cuisine  d'été  très  conviviale  et  d'une  grande  piscine  -  au

chlore  -  entouré  d'une  vaste  plage  agréable.  La  villa  se  compose  de  la  manière

suivante : - au premier étage, ...

The  berti  and  sons  group  offers  for  sale  this  magnificent  recent  villa  of

approximately 236sqm on a plot of 3899sqm with panoramic views of the sea and

the  esterel,  a  few  minutes  from  the  town  center  of  adrets  de  l'estérel.  Both

spacious and intimate, this property perched on the heights offers several  spaces

which allow you to enjoy an extraordinary panoramic view. The exteriors have been

created around a very convivial summer kitchen and a large swimming pool - with

chlorine - surrounded by a large, pleasant beach. The villa is composed as follows:

- on the first floor, a fully equipped ...

AGENCE DE LA POSTE

571, Avenue de Cannes - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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